

Ripoll reactiva de urgencia la comisión del agua



REDACCIÓN Renovación en plena efervescencia del debate. La Diputación de Alicante abordará en el pleno del próximo mes de mayo la designación de los nuevos miembros de la Comisión Provincial del Agua. La elección del nuevo equipo será el paso previo para convocar con carácter de urgencia la primera reunión de este organismo en la que se analizará la situación actual en materia de agua tras la aprobación, por parte del Gobierno central, del trasvase del Ebro a Barcelona.

El presidente de la Diputación, José Joaquín Ripoll, subrayó ayer que la celebración de esta primera reunión se presenta "en un momento propicio para conseguir defender una postura unitaria de la provincia a favor del trasvase".

La premura con la que el organismo afrontará el debate sobre la situación hídrica contrasta con la débil actividad desarrollada por la comisión durante los últimos años. Una falta de ritmo que se traduce ahora, unos días después del anuncio del trasvase por parte del Ejecutivo, en una convocatoria de carácter "urgente" por parte de la institución.

Así, Ripoll insistió en que la Comisión dará respuesta a los fines para los que se creó, que no son otros que "la defensa de los intereses" de la provincia en materia de agua, así como la reivindicación de "las actuaciones y medidas" necesarias para solucionar los problemas.

Insistiendo en el momento "idóneo" en el que se abordará esta primera reunión del organismo, Ripoll aprovechó también para dar un toque de atención a los representantes del PSPV en la Diputación, al subrayar que la decisión del Gobierno "define la postura" que "han adoptado los socialistas" en la institución provincial.